

# L'office du tourisme de Flémalle devient « ambassadeur propreté »

## Ils ont rempli quatre sachets de détritrus en une seule sortie

**L'**office du tourisme de Flémalle, soutenu par l'échevin en charge de cette matière, Fabien Pavone, est depuis deux semaines « ambassadeur propreté » des chemins de promenade balisés de la commune. Cinq sachets de déchets ont déjà été ramassés lors d'une première sortie.

Depuis un peu plus d'une dizaine de jours, l'office du tourisme de Flémalle a adhéré au projet Be WaPP et est devenu ambassadeur propreté de ses neuf promenades balisées. Nathalie Lauwers, responsable de l'office du tourisme, explique : « Nous parcourons fréquemment les diverses promenades balisées de la commune afin de vérifier que tout est en ordre, que rien n'obstrue le chemin et par la même occasion, nous ramassons les déchets que nous rencontrons sur notre chemin. À présent, nous sommes inscrits comme ambassadeur officiel, ce qui signifie que nous devons nous assurer que les zones que nous parrainons restent propres et nous recevons du matériel comme dans gants, des chasubles ou encore des pinces.

Les sachets sont également fournis par Wallonie Plus Propre ».

Fabian Pavone, échevin du Tourisme à Flémalle, a largement soutenu le projet, il explique : « Je pense qu'il est important de respecter la nature et nos chemins. Mercredi 13 janvier, nous avons parcouru une balade de 6 km et nous avons ramassé quatre à cinq sachets de déchets. Et si on avait eu un sixième sachet avec nous, on l'aurait sans doute rempli ! J'aime beaucoup la marche et j'effectue fréquemment des sorties avec ma famille ou mes amis et force est de constater que les gens ne respectent pas l'environnement. Bien sûr, on ne changera pas le monde, mais d'une certaine façon, on essaye de modifier les mentalités par de petites actions ».

### 29 ÉQUIPES D'AMBASSADEURS PROPRETÉ SUR LA COMMUNE

Si le but était de rallier un maximum de citoyens à leur cause et que les Flémallois renforcent l'équipe de l'office du tourisme sur ces promenades, l'idée n'a pas suscité un vif intérêt au sein de la population. Pourtant, de plus en plus de ci-



Quatre sacs en une sortie. © Office du Tourisme de Flémalle

toyens s'inscrivent au projet pour leur quartier. Au total, 29 équipes « ambassadeurs propreté » existent sur le territoire de Flémalle. Chaque équipe est différente, et rassemble un nombre varié de participants. Certains groupes sont composés de membres d'une même famille, d'amis ou encore de mouvements de jeunesse. Il y a

même une entreprise qui a créé sa propre équipe. Si la commune a rejoint le projet Be WaPP il y a trois ans, l'action suscite un nouvel intérêt depuis peu et 12 nouvelles équipes ont rejoint le mouvement. Au total, 177 Flémallois se sont engagés à rendre leur commune plus propre et plus agréable.

LAURA SALAMON